

Beschluss

20. Juli 2022
1 von 1

Pflanzkübel Wilhelm-Koch-Platz

Herr Gröling stellt nachfolgenden Beschlussantrag zur Abstimmung:

Der Ortsbeirat Forstfeld verzichtet auf die Gestellung eines dritten Pflanzkübels und fordert die bereits dafür eingezogenen Ortsbeiratsmittel zurück. Der Ortsbeirat stellt im gleichen Moment 4.000 € aus seinen Mitteln zur Erhaltung von Grünanlagen für die Wiederherstellung der Grünanlage auf dem Wilhelm-Koch-Platz zur Verfügung.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltungen

Sascha Gröling
Ortsvorsteher

Sonja Gröling
Mitglied/Schriftführerin